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通信の名前が変わりました！       文責：大河内  

              

 

本日で、１学期を終えることができました。全員が元気でこの日を迎えられたのが何より
です。この三か月間子ども達の頑張りは素晴らしいものでした。乗れなかった一輪車に乗れ
るようになり、複式の学習スタイルも習得し自分たちで随分進められるようになりました。
漢字の学習にも毎日取り組み、これまで書けなかったり忘れていたりした漢字も書くことが
できるようになってきました。 
２学期も、個々の久賀での目標をしっかり見据え活動できるように、励ましていきます。 
今学期の学校教育活動への御協力ありがとうございました。２学期もよろしくお願いします。 
 
 
 
 ７月７日（日）に待ちに待った海の会が開催されました。晴天に恵まれ船釣りもスイカ割りも
全力で楽しむことができました。海の会に協力してくださった地域の方にしっかり感謝の気持ちも
伝えることができていました。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 子ども達が「四字熟語」がいい！ということで、色々な四字熟語の意味を調べ、話し合った結果「日
進月歩」になりました。毎日少しずつ進歩していくという目標を学級目標に込めています、掲示用は一
人一文字担当し、文字を貼り付けた後、それぞれの思いを記入しました。２学期は、日進月歩できるよ
う頑張っていく毎日にしていきます。 

 
 
 ７月３日（水）に栄養教諭の岩田先生を招いて、朝ご飯の大切さについて学びました。「朝ごはんは食
べなくてはいけないことは分かっているのだけれど、なぜだろう。」という子ども達の疑問を解決する
形で話をしていただきました。 
分かったことは、①おなかの調子を整える②脳に栄養を与え、学習がスムーズにできるようにする。
③体を目覚めさせる。ということです。朝ごはんを摂っている子とそうでない子の学力の差や栄養バラ
ンスについてしっかり理解していました。最後に理想の朝ごはんを考えて終わりました。 
 夏休みも朝ごはんをしっかり食べさせていただきますよう、よろしくお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
７月１７日(水)念願の「誕生日会」を開きました。
勘二さんと千晶さんが運営と司会をしてくれました。
（１学期の誕生日会で祝われる人が多かったため、そ
の日誕生日だった千晶さんは２学期に移ってくれまし
た。）唯一の誕生会経験者千晶さんのもと、みんなが
楽しめる会ができ、全員笑顔のとても楽しい誕生日会
になりました。 
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